

Newsletter Gratuito para más de 70.000 suscriptores del Sector Agropecuario



El principio del fin. No aun, pero...

**Celina Mesquida – RJO'Brien / Directora de Agroeducación
Especial para Agroeducación**

La debilidad parece estar ganando un poco más de tracción de los mercados agrícolas en los últimos días, ya que el patrón de las gráficas alcistas sólidas como una roca, comienzan a mostrar signos de agotamiento. El hecho de que no experimentemos nuevos anuncios de ventas a China, como así también los mejores pronósticos climáticos para Sudamérica, está impacientando un poco a los alcistas.

El panorama macroeconómico se mantuvo fiel y firme durante los últimos días, con un leve retroceso en el crudo, pero aún por encima de los 45 dólares el barril, el índice del dólar ha caído a niveles importantes. Sin embargo, este viento de cola producido por las macros no es suficiente para levantar nuestro espacio ya que las ventas técnicas presionaron todo el piso de remates.

En líneas generales, los pronósticos climáticos para las 2 próximas semanas se muestran mejor que la semana pasada, ahora es solo una cuestión de verificación del mismo, particularmente para el norte de Brasil.

Por otra parte, la molienda del mes de octubre de USA informada por el USDA mostro récord histórico tal como se esperaba, la incógnita serán los números de noviembre con un retroceso en los márgenes de molienda del mes de enero FFF bajando a 94 cent/bushel desde 137 cent/bushel.

Para permanecer en tendencia, realmente se necesitan los anuncios de ventas a China en este momento, ya que mucho se ha rumoreado, pero poco se ha informado. Sin duda, nos encontramos presenciando una liquidación por parte de los fondos, ya que es muy poco o casi nulo el movimiento desde los agricultores. Los usuarios finales, han sido compradores durante las últimas sesiones ya que el interés abierto creció a pesar de las ventas de los fondos, sobre todo en maíz.

El trigo finalmente muestra sus crudos fundamentales, aunque nunca hay que confiarse. ABARE en Australia estima que la producción de trigo sería de 31,2 mill de t desde los 28,9 mill de t pronosticados en septiembre y justo por debajo del récord histórico de 31,8 mill de t de la campaña 2016/17. Por otro lado, IKAR en Rusia estimo que el 22% de los trigos de invierno se encuentran en malas condiciones, nivel más pobre de los últimos 7 años. Pero todo esto se dirime en primavera. El trigo en USA esta esperanzado con obtener algún negocio de exportación más adelante si la oferta desde el Mar Negro comienza a agotarse, pero en este momento, los exportadores solo cruzan los dedos para que China se lleve algo del trigo de USA.

@celimesquida – RJO'Brien | Docente de Agroeducación

Fuente: Agroeducación